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Einkommen und Vermögen 

Eine Erklärung in Leichter Sprache 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sie bekommen Unterstützung beim 

Wohnen. 

Das ist Ihr Recht. 

Das steht im Sozial-Gesetz-Buch. 

 

Im Gesetz steht auch,  

dass Sie sagen müssen, 

wie viel Geld Sie bekommen. 

Zum Beispiel für Ihre Arbeit 

in der Werkstatt. 

Das nennt man Einkommen. 

 

Der LVR prüft, 

ob Sie etwas von Ihrem Einkommen 

für Ihre Unterstützung zahlen müssen. 

 

Sie müssen auch sagen, 

wie viel Geld Sie 

auf dem Sparbuch haben. 

Das nennt man Vermögen. 

 

Der LVR prüft auch, 

ob Sie Ihre Unterstützung 

von Ihrem Vermögen zahlen müssen. 

 



  

Im Schreiben vom LVR steht, 

ob Sie Geld für Ihre Unterstützung 

zahlen müssen. 

Wenn ja, 

steht im Schreiben vom LVR auch, 

wie viel Geld Sie zahlen müssen. 

  

Wenn sich bei Ihrem Einkommen oder 

Vermögen etwas ändert, 

müssen Sie das dem LVR sofort sagen. 

 

Zum Beispiel: 

Sie bekommen mehr Geld für Ihre Arbeit. 

Dann schreiben Sie dem LVR, 

wie viel Geld Sie jetzt bekommen. 

 

Schicken Sie Ihren Brief an: 

LVR 

Soziales 

50663 Köln 

 

Haben Sie Fragen? 

Die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen vom 

LVR helfen Ihnen. 

 

Rufen Sie an: 

0221 809 0 
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